

AMENAGEMENT : La construction de la Cité de la prévention se précise à Saint-Quentin

Du côté de [SAINT QUENTIN:210206660], dans l'Aisne, le projet de construction d'une Cité de la prévention se précise. La pose de la première pierre pourrait intervenir cette année pour une ouverture d'ici le printemps 2018. Un chantier à 45 M€, tout de même, dont le financement n'est cependant pas encore bouclé. Cette cité de la prévention se destinera à la fois aux professionnels désirant se former et aux particuliers. La ville estime que le lieu pourrait enregistrer entre 150.000 et 300.000 entrées par an sur les 20 ans qui viennent.

www.saint-quentin.fr